

ACTA NO APROBADA DE LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA ESCOLAR DE ESTELLINE CELEBRADA EL DOMINGO 10 DE FEBRERO DE 2019 EN EL COLEGIO ESTELLINE.

La junta escolar de Estelline se reunió el 10 de febrero de 2019 a las 6:00 p. m. con los siguientes miembros presentes: Tianna Beare, Chad Saathoff, Krecia Weinberg, LeAnne Johnson y Todd Bjorklund.

Otros presentes: Jim Lentz, Jeremy Bachman, Gwen Taylor, la Junta Escolar y Administración de Hendricks y Andy Hansen.

El presidente Beare declaró abierta la reunión a las 6:08 p.m.

67/02/19: Moción de K. Weinberg, segunda de L. Johnson para aprobar la agenda enmendada de la siguiente manera: agregar 7.4 Otoño en servicio y 7.5 Futuro. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

No hubo revelaciones de conflictos de intereses.

No hubo comentarios del público.

Se debatió sobre la evaluación de la cooperativa. Ambas escuelas dijeron que a la cooperativa le ha ido muy bien. Se llevó a cabo una discusión sobre la necesidad de un Manual Atlético. Cada junta formará un comité compuesto por miembros de la junta y administradores y recopilará opiniones de los entrenadores.

Las personas designadas de cada distrito se reunirán como un grupo para desarrollar un Manual Atlético apropiado.

Se mantuvo un debate sobre la comunicación. Siempre se pueden realizar mejoras en el entorno. Se producirán cambios de última hora debido al clima, cambios de horario y decisiones del entrenador. Ambas escuelas continuarán comunicando los cambios lo mejor posible.

Se llevó a cabo una discusión sobre el transporte en autobús. Los superintendentes y directores deportivos han hecho todo lo posible para minimizar tiempo en carretera y número de viajes en autobús y continuaremos haciéndolo.

Se discutió el calendario de primavera para atletismo y golf. Se harán los mejores esfuerzos posibles para coordinar las prácticas de los atletas duales.

Se llevó a cabo una discusión sobre las necesidades de uniformes. Los uniformes de atletismo estaban en rotación para su compra, por lo que se ordenaron uniformes nuevos.

Se discutieron proyectos adicionales. En la medida de lo posible y de la manera más factible, las escuelas se involucrarán entre sí para que a los niños se les puedan seguir ofreciendo muchas oportunidades para elegir en atletismo, bellas artes y educación. Ya se están ofreciendo una clase de cocina (Hendricks) y una clase de drones (Estelline) a los estudiantes del otro distrito.

Los superintendentes están trabajando juntos en una capacitación conjunta en servicio para el otoño de 2019 para los miembros del personal de ambas escuelas.

Se discutió sobre el futuro y continuar lo que estamos haciendo durante el mayor tiempo posible. Navegando desafíos y continuando mejorando. Ofrecer tantas opciones y oportunidades a los estudiantes como sea posible. Las áreas de mejora fueron la interconexión de los miembros de la comunidad y la comunicación. Ideas para lograr: Anuncios opuestos de empresas comunitarias en periódicos locales; utilización de letreros comunitarios para otros eventos comunitarios; lecciones de natación ofrecidas a los jóvenes de Hendricks; comida compartida para banquetes de premios durante las horas de la noche (ya en proceso); picnic de verano y continuación de equipos combinados a nivel juvenil.

68/02/19: Moción de L. Johnson, segunda de C. Saathoff para levantar la sesión a las 8:06 p. m. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

_____ Presidente de la junta directiva _____ Gerente comercial